

Recuperan los cuerpos de las 67 víctimas de la colisión aérea en Washington



Foto: AP.

Washington, 5 ene (RHC) Los equipos de rescate encontraron los cuerpos de las 67 personas fallecidas en la colisión de la semana pasada entre un avión de pasajeros y un helicóptero militar en las inmediaciones de un aeropuerto de Washington, anunciaron este martes las autoridades estadounidenses.

Durante los últimos días, los socorristas buscaban en las gélidas aguas del río Potomac los restos de las víctimas de la peor tragedia aérea en Estados Unidos desde 2001, en la que murieron todos los pasajeros que iban a bordo de los dos aparatos.

Los distintos servicios implicados en la tarea anunciaron que "recuperaron (los cuerpos) de las 67 víctimas de la colisión aérea", precisando en un comunicado conjunto que todos ellos, salvo uno, "fueron identificados positivamente".

Casi la mitad de los fallecidos eran miembros de la "comunidad" de patinaje artístico, dijeron el lunes funcionarios estadounidenses de esa disciplina.

Los equipos de rescate se concentrarán ahora en "extraer los escombros restantes del río Potomac", añadieron.

Las operaciones para recuperar los dos aviones que se estrellaron en el Potomac, muy cerca del aeropuerto Ronald Reagan de la capital de Estados Unidos, se iniciaron la víspera mientras se continuaba la búsqueda de los cadáveres.

Cinco días después de la colisión, las primeras partes del avión, incluido parte de su fuselaje, fueron recuperadas del río el lunes, mientras que las autoridades aéreas analizan las cajas negras.

Según el diario The New York Times, la torre de control del aeropuerto Ronald Reagan carecía de personal suficiente la noche del accidente, el 29 de enero. Sólo un controlador, en lugar de dos, se ocupaba del tráfico de aviones y helicópteros. (Fuente: La Jornada).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375890-recuperan-los-cuerpos-de-las-67-victimas-de-la-colision-aerea-en-washington>



Radio Habana Cuba